



SÉGUR DES INTERNES • DES ATTENTES À LA HAUTEUR DE NOTRE ENGAGEMENT

Nous, internes de médecine, odontologie et pharmacie, sommes un maillon indispensable de la chaîne de l'offre de soins.

Professionnels de santé de demain, nous sommes essentiels au bon fonctionnement du système sanitaire en métropole et en outre-mer.

La situation sanitaire que nous connaissons toutes et tous a permis aux français-es de mesurer l'importance de notre engagement pour la santé de nos concitoyens.

Le courage et l'abnégation dont nous avons fait preuve chaque jour depuis le début de la crise sanitaire - et ce même au plus fort - sont à la hauteur de nos attentes envers ce Ségur de la santé.

Sans revalorisation significative depuis 2010, les internes exigent une augmentation de leur salaire et des indemnités de gardes et d'astreintes. En tenant compte de l'inflation, le pouvoir d'achat des internes a ainsi été amputé de plusieurs centaines d'euros par mois.

Pour les professionnels en formation que nous sommes et au même titre que les professionnels paramédicaux, **l'augmentation de salaire doit être conséquente, immédiate et portée sur le salaire de base.**

Justin BREYSSE

Président de l'ISNI

President@isni.fr
06.50.67.39.32

Marianne CINOT

Présidente de l'ISNAR-IMG

president.isnarimg@gmail.com
06.73.07.53.01

**Lucas DENIS
Aurélie TRUFFOT**

Coprésidents de la FNSIP-BM

president@fnsip.fr
06.36.94.31.59
07.86.49.83.37

François JUSSIAUX

Président du SNIO

contact@snio.fr